

# Chiara Bader dreimal beste U18-Dreispringerin

**FURTTAL.** Am Auffahrtstag und über Pfingsten war Chiara Bader vom LC Furttal ZH-Nord bei Leichtathletik-Meetings am Start. In Kreuzlingen zeigte sie sich im Hochsprung in guter Form und übersprang im besten Versuch die Latte auf der Höhe von 1.56m. Ihren ersten Dreisprung-Wettkampf in der aktuellen Saison beendete sie mit einem Sieg. Sie war die beste U18-Springerin und gewann den Wettkampf mit einer Weite von 10.75m.

Am Pfingstsamstag nahm sie in Bern am nationalen Nachwuchs-Meeting teil. Sie startete im Dreisprung. Chia-

ra Bader holte sich mit einem Sprung auf 11.02m den Tagessieg. Zwei Tage später trat sie in Basel beim Susanne-Meier-Memorial im Frauen-Dreisprung an. Bei diesem Wettkampf waren die besten Schweizer Dreispringerinnen am Start. Die U18-Athletin aus Watt qualifizierte sich mit 10,77m für den Finaledurchgang der besten acht Dreispringerinnen. Bei den Sprüngen im Finaledurchgang konnte sich Chiara Bader nicht mehr steigern und erreichte am Schluss den guten 8. Rang. Mit dieser Leistung war sie wiederum die beste Nachwuchs-Athletin. (e)



Durfte gleich dreimal jubeln: Chiara Bader vom LC Furttal ZH-Nord. Bild: zvg